
 

PEDIBUS GATINUS
Association des randonneurs pédestres de Parthenay

                9 rue de Bel Air
79200 LE TALLUD

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU  11 Septembre 2021

Présents : Participants:27  Pouvoirs :  11

Début de la réunion à :17h10

Le mot de la présidente     :  

Evocation du décès de Chantal Vigner Brethe ( domicile : Ile de Ré) qui venait avec nous lors des
sorties  d  'une  semaine depuis  plusieurs  années.Chantal  était  une bonne  vivante,  toujours  de
bonne humeur. Francette et Monique se sont déplacées pour la cérémonie.
A travers la crise sanitaire ,  l'esprit  de PEDIBUS est  resté toujours vivant  avec une présence
conséquente des adhérents aux diverses randonnées proposées.
D 'autre  parts  la  présidente  rappelle  que les  membres du CA sont  comme les  adhérents,  ils
vieillissent et  prennent de l 'âge , le partage des tâches serait le bienvenu.

COMPTE RENDU DE l’AG 2020 : approuvé à l'unanimité

BILAN  MORAL DE L’ANNEE 2020-2021

nombre de licenciés:  (  2011/2012 :  75,  2012/2013 :  68,  2014:70 ,  2015 :  70 ,  2016/2017 : 74
inscrits , en 2017 – 18 : 68 licenciés
2018-2019 :67 licenciés
2019-2020 : 68
2020-2021 : 62  dont 11 nouveaux ( dû à la journée des associations à Parthenay)-

Projet : permettre aux adhérents de PEDIBUS de randonner pendant la période de confinement – en 
respectant les consignes sanitaires

à l’initiative : des membres du Bureau du Club PEDIBUS

les principaux acteurs : Maryvonne – Christian – Annie – et Marie Odile pour les inscriptions – (Monique 
et Jo sont venus nous aider pour accompagner en Avril), Francette Haye, Sonia, Viviane etc.

Les consignes sanitaires : 
en mars 2021 on était contraint à la règle des 6 personnes par groupe (encadrant compris) – distanciation 
sociale – port du masque dans l’espace public – co-voiturage possible avec sac à dos sur les genoux – pas 
plus de 3 par voiture – ne pas partager les friandises de la pause – ne pas ramasser le bâton de randonnée du 
voisin….justificatif de domicile et licence (les accompagnateurs avaient ces documents avec eux)

Puis , petit à petit, assouplissement progressif des consignes 

AINSI
Sorties du 2 ième dimanche et sorties du 4 ième dimanche

Grâce à l 'initiative spontanée de certains adhérents (es), des propositions de randonnées ont été
données et des sorties ont donc été réalisées .



Ces randonnées ont compté un nombre inégal d 'adhérents .

Rando du jeudi 
Sorties tous les jeudis et non pas deux jeudis par mois soit douze randos de mars à fin
mai , puis rando balisage tous les jeudi de juin à la mi aout soit onze randos
Elles ont été plus  régulières et fréquentes grâce aux 3 animateurs : Christian, Maryvonne, Annie, 
et autres membres volontaires.
4 groupes de 6 par randos ont parfois marché !

Le certificat médical
le cahier des charges est inchangé ; 
Un travail de récapitulation des adhérents devant présenter le certificat a été fait par Annie.
Et envoyé par Marie Odile

Rappel : si ennui de santé au cours des 3 ans , il faut fournir un certificat médical

         LES FAUSSES ATTESTATIONS PEUVENT POSER DE GROS PROBLEMES  PAR RAPPORT AUX ASSURANCES 

           La FFRP précise qu’il s’agit de trois années consécutives : si par exemple vous adhérez en 2017 , pas en 2018 il faut un
nouveau certificat pour 2019 car c’est considéré comme une nouvelle adhésion .

 Sorties et réunions photos avec les résidents de Gabrielle Bordier :

REPORTE A DES JOURS MEILLEURS AU NIVEAU SANITAIRE

stages     Formation:  
REPORTE A DES JOURS MEILLEURS AU NIVEAU SANITAIRE
Vous êtes conviés à aller sur le site du CD 79 à l 'onglet formation

Repas convivial   : 
REPORTE A DES JOURS MEILLEURS AU NIVEAU SANITAIRE

Rando citadine   : 
REPORTE A DES JOURS MEILLEURS AU NIVEAU SANITAIRE

La sortie de une semaine     :  
REPORTE A DES JOURS MEILLEURS AU NIVEAU SANITAIRE

Fête des associations
Place du Drapeau : le samedi 4 Septembre seulement, avec pass sanitaire dont le contrôle était
assuré par les élus de la commune de Parthenay
Toutes les plages de présence ont été remplies 
Merci  à Maryvonne,  et  Monique pour leur implication très active,  merci  à Yann qui  a joué les
déménageurs pour l 'installation du stand , merci aux adhérents présents sur le stand.

Partage d’un Tivoli avec 4 autres associations  
Problème de sono , Tivoli mitoyen de  rocknroll danse 
Public intéressé.



Distributions de :
 32 feuilles des différentes activités du club (35 l’an dernier)
17  personnes  ont  laissé  leurs  coordonnées  mail   (16  l’an  dernier)  et  deux  leurs
coordonnées téléphoniques.

Balisage: 

On a manqué d 'autocollant spour GR
Comme l 'an passé : rando marche/balisage, tous les jeudi , 
Il a fallu débaliser  le GRP et rle ebaliser en GR , travail  long,jugé pénible et fascinant par certains.
Le passage de la peinture aux plaquettes est un choix de l 'équipe balisage.

Parrainage 

Michèle S l 'a assuré , tant bien que mal

LA Journée Départementale
REPORTE A DES JOURS MEILLEURS AU NIVEAU SANITAIRE

Montant de la cotisation     : 

28 euros  pour la FFRP et  6 euros pour le club :  donc 34 euros sans le magazine « passion
rando »
Inchangé
Les  baliseurs  ,  grâce  au  financement  de  leurs  efforts  permettent  une  rentrée  d'argent
conséquente.

BILAN  FINANCIER

Présenté par Chantal Goupil
Les adhérents ayant donné de leur temps au club n 'ont pas encore pris le réflexe de marquer
leurs heures de travail pour le club

L ' assemblée Générale n 'a pas manifesté  d 'objections à la lecture du bilan financier.
Bilan approuvé

Pour chaque remboursement de frais que vous sollicitez, veuiller accompagner la  facture d' une
feuille de frais (quelles que soient les dépenses, pas seulement les déplacements)

DEMANDE DE SUBVENTION :
Une commission a été crée dans ce sens : Michèle S 

PROJETS POUR 2021-2022



APRES MIDI PHOTOS ET SORTIE AVEC LES RÉSIDENTS DU FOYER G BORDIER 
DANS L 'ATTENTE DES DIRECTIVES du foyer selon la situation sanitaire.

CALENDRIER     : 

S'il est nécessaire de payer pour avoir une salle : le club est d 'accord pour participer à hauteur de
40  euros .
Les organisateurs ont toute latitude de prévoir des randonnées  sans salle.
Le calendrier de l 'an passé a été repris et adapté.

 Randonnées intermédiaires : à l 'étude : chronologie, horaires, fréquence

RAPPEL:

Lorsqu' aucun organisateur n'est  présent au départ de l'après-midi, il est demandé aux personnes
étant au rendez-vous de prévenir par téléphone les organisateurs afin qu'ils n'attendent pas si
aucun randonneur n'est présent l'après-midi (de même si vous devez vous rendre individuellement
au départ de la randonnée): pas d'appel téléphonique = départ aussitôt le pique-nique

RANDONNÉE CITADINE À L 'AUTOMNE 2021
LE MANS : 18 inscrits

SORTIE DE UNE SEMAINE

Elle aura lieu dans le Cantal du 1 au 7 Mai 2022 ( Coltine )
:

SORTIE LONGE-CÔTE
A voir

Participation  à la journée départementale

REPORTEE A DES JOURS MEILLEURS

Participation aux frais de déplacements     : 
1 euro pour les randos du dimanche 
0,50 cts pour les rando du jeudi 
Ainsi, les randonneurs qui ne conduisent pas ne seront pas gênés de se laisser conduire .

Mise à disposition de l 'argent sur le compte     : 
le solde du compte de Pédibus est assez élevé cette année  pour se permettre de le dépenser. 
Il est est proposé à l assemblée de faire ce choix . 
L ors du prochain CA une somme sera déterminée et communiquée aux adhérents

Existence d 'un pass découverte 
Si  un non adhérent  veut  participer à nos activités sans adhérer  au club,  il  a  la  possibilité de
prendre un pass découverte pour cette activité là, le prix du pass est fixé par la FEDE, le club
prendra 6 euros ,pour sa trésorerie,  il n 'y a pas besoin de certificat médical.

REPAS CONVIVIAL
Marie Laure rappelle qu 'il aura lieu au  déjeuner ( midi) et non au dîner (soir), à la demande des
adhérents



Renouvellement du Conseil d’Administration
Les membres sont : 
 
Joseph Bernou
Michèle Salesses
Christian Fleury
Monique Guérin
Geneviève Suire  
Michèle Geffrouais 
Maryvonne Courtinat
Annie Ayrault
Michèle Bajot
Yannick Banchereau
Chantal Goupil

Tiers  Sortant  2017   :  Gabriel  Erkelbout,  Ginette  Pellerin,  Geneviève  Suire,  Monique  Guérin,
Michèle Salesses

Tiers sortant     2018: Maryvonne Courtinat, Michelle Geffrouais, elles se représentent et sont réélues
à l'unanimité

Tiers sortant 2019: Joseph Bernou, Christian Fleury, Michèle Salesses
Tiers sortant 2020: Geneviève Suire, Monique Guérin, Christian Fleury
Tiers sortant 2021   :  Yannick Banchereau, Maryvonne Courtinat, Michèle Geffrouais

Yannick , Maryvonne , Michèle G se représentent
Francette, Sonia et Claudine se présentent
Les 6 membres sont élus à l 'unanimité

QUESTIONS DIVERSES :
Monique demande aux randonneurs d'envoyer des photos de nos randonnées des Dimanches et
Jeudis pour alimenter l 'illustration du site de Pédibus et pour être présentées à la soirée photo du
foyer  Gabrielle Bordier .
Merci D'avance

La séance est close à 18h45 .

La prochaine Assemblée Générale Ordinaire aura lieu :
le samedi  10 Septembre 2022 


